Flexibiliza el Frente registro de firmas

MAYOLO LÓPEZ

El Comité Organizador del Frente Amplio por México salió al paso de las fallas que ha presentado la plataforma para que los aspirantes a la candidatura presidencial recaben las firmas necesarias para acceder a la segunda etapa del proceso.

Ese órgano decidió flexibilizar y agilizar el registro de las "simpatías", según informó aver.

"El interés ciudadano por participar en este proceso inédito para seleccionar a la persona que encabece el Frente Amplio por México ha sido muy grande. Los cientos de miles de solicitudes simultáneas llevaron a mejorar el procedimiento. A partir de hoy, el registro en la plataforma y para otorgar simpatías a las y los aspirantes es más ágil y se está regularizando", detalló.

Desde el miércoles 12 de julio la plataforma debía registrar las "simpatías" ciudadanas hacia cada uno de los 12 aspirantes, pero el sistema no pudo funcionar sólo hasta las 16:00 del jueves 13, y con fallas persistentes.

De hecho, los panistas Santiago Creel, Jorge Luis Preciado y Francisco García Cabeza de Vaca, junto con el perredista Miguel Ángel Mancera, se quejaron de las constantes fallas que desde la semana pasada resentía la plataforma.

Los aspirantes opositores deben recabar al menos 150 mil firmas para pasar a la segunda etapa del proceso, programada para el próximo 10 de agosto.

Una de las aspirantes, la senadora panista Xóchitl Gálvez, comunicó a sus seguidores en Twitter: "¡Ya está funcionando la plataforma para recolectar firmas!".